



ZVG

Einst im Wohnhaus, heute in vier Hallen

Bei der Franz Gysi AG an der Bachstrasse in Suhr ist es eng geworden: Weil die Firma für Industrie-Armaturen und Dichtungen so rasch gewachsen ist, wurde ein Hallen-Neubau nötig, der kürzlich eingeweiht worden ist. Die Hallen aus den Jahren 1946, 1956 und 1972 wurden komplett renoviert und modernisiert.

Begonnen hat alles im Kleinen, im Wohnhaus der Familie Gysi-Suter: 1927 hat Franz Gysi-Suter das Unternehmen gegründet; die Einzelhandelsfirma importierte damals

Spiralbohrer und Fräsen aus Frankreich und verkaufte sie in der Schweiz. Bald wurden Produkte von Industrie-Armaturen und Dichtungen ins Sortiment aufgenommen. 1946 baute Firmengründer Gysi das erste Geschäftsgebäude mit Lager, Werkstatt und Büros. Das Familienunternehmen hat sich zunehmend weiterentwickelt und wird heute in dritter Generation geführt. Die Franz Gysi AG wurde zum zweitgrössten Dichtungsanbieter im Schweizer Industrie-Markt. (AZ)